

La nouvelle saison !

Octobre 2009. Le renouveau !

Les anciens doivent se ronger les doigts !....La nouvelle équipe en place déchire. 17 mardi à jouer à Pyramide. Et de plus un monsieur a rejoint l'équipe !...Marie Claude sait bien mener la danse, chacun son niveau, d'autres mettent l'ambiance. Dans leur coin, Candide et Marité papotent en préparant le thé, le café qui sera servi après la partie. Notre salle est accueillante, et les 3 espaces aménagés permettent à d'autres de jouer aux "Chiffres et les Lettres" et dans la petite salle on entend les mouches voler à l'entraînement de Sudoku. Bravo à Marie Claude et ses acolytes ! On vous donne bientôt de bonnes nouvelles !